
ATA Nº118. Aos vinte dias do mês de fevereiro de dois mil e dezessete, o Conselho

Municipal de Saúde – CMS reuniu-se para sua 313ª plenária ORDINÁRIA, às quator-

ze horas, no Auditório da Secretaria da Saúde de Chapecó. Estiveram presentes os

conselheiros  TITULARES: NEDIO LUIZ CONCI, DINORÁ BERNARDI, FRANCISCO

KLOSINKI,  RODRIGO  MOMOLI,  SILVANA HOFFMANN  VELASQUES  MOREIRA,

OSMAR ARCANJO DE OLIVEIRA, MARIA ELIZABETH KLEBA DA SILVA, ERLI TE-

REZINHA ABREU, TIAGO ZANELLA, NAILDE BRUNETTO, ROSELI MALACARNE

SANTANDER, ADRIANA HILLESHEIM, IZELDA TERESINHA ORO E ELISONIA CA-

RIN RENK.  E SUPLENTES: JUCIELI BIANCHI, GESSIANI FATIMA LARENTIS, JEA-

NE CARLA MOHR DE OLIVEIRA, CASSIANA TELES DO NASCIMENTO, LEANDRO

UGOLINI, LUIS FERNANDO GELATI, MAIRA TELLECHEA DA SILVA, HORTENCIA

TIERLING E DELVINA VEDOVATTO DE SOUZA. A presidente Sra. Izelda deu início à

plenária agradecendo a participação de todos os presentes, iniciando os trabalhos

com a leitura dos pontos de pauta: Aprovação das atas nº114 e 116;Apresentação

do Secretário de Saúde;Discussão e deliberação sobre o Terceiro Turno da Uni-

dade Santo Antônio e Cristo Rei. Apresentação da Sala de Situação – ADR;Apre-

sentação, discussão e deliberação da  Programação Anual de Saúde de 2017;

Apresentação, discussão e deliberação do Projeto de Capacitação para os Con-

selheiros e Conselheiras;Apresentação, discussão e deliberação da Prestação

de Contas do CEREST do 1º, 2º e 3º quadrimestre de 2016;Apresentação Curso

de  Farmácia  a  distância;Oficios  enviados em 2017;Sugestões  de  pauta  para

próxima reunião;Informes Gerais.  Continuando com a  Apresentação do 1º ponto

de pauta Aprovação das atas nº114 e 116;  foram enviadas aos conselheiros, sem

nenhuma alteração aprovadas por unanimidade. A ata nº 117 foi apresentada somente

para conhecimento, já que não houve quorum na reunião de dezembro de 2016.  2º

Ponto de pauta: Apresentação do Secretário de Saúde;  O novo Secretário  da

Saúde Sr. Nedio Luiz Conci, falou das atribuições do Secretario da Saúde, e se colo-

cou a disposição de todos para melhorar as ações desenvolvidas, e discutir formas de

trabalhar juntamente com o CMS. Seguiu falando do 3º Ponto de pauta: Discussão

e deliberação sobre o Terceiro Turno da Unidade Santo Antônio e Cristo Rei. O

Sr. Nedio começou sua fala justificando a criação dos terceiros turnos em perío-

do diferenciado, até às 22 horas. Era feito por que não existiam, na época da implan-

tação, locais próximos para prestar assistência médica à população como PA da Efa-

pi, com suporte da UPA 24 horas no do Bairro Presidente Médici, hospital Materno in-
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fantil. Estas unidades de saúde são as referências indicadas aos casos emergenciais

ou urgentes. Segundo o Secretario o fim do terceiro turno nos Bairros em questão não

significará nenhum tipo de prejuízo aos moradores.   Segundo A coordenadora de

Atenção básica Sra. Jucieli a manutenção do terceiro turno exigia investimento superi-

or a R$ 1,2 milhões ao ano e o serviço não era resolutivo. A economia conseguida vai

ser aplicada em outras áreas da saúde. Em média apenas 11 pessoas por dia compa-

reciam em cada uma das unidades no horário diferenciado com consultas eletivas. A

baixa demanda não comporta mais a manutenção do turno extra. Coloca também ou-

tras razões como a falta de acompanhamento do paciente pelo médico. Os atendi-

mentos eram feitos por diferentes profissionais a cada dia. Sendo assim o médico não

tinha vinculo com as pessoas, desconhecendo o histórico do paciente. Após explica-

ções e dúvidas esclarecidas, foi colocada em votação, a favor foram seis votos, contra

nenhum voto e sete abstenções, sendo que os conselheiros justificarão sua absten-

ção por não estarem suficientemente esclarecidos.  4º Ponto de pauta: Apresenta-

ção da Sala de Situação – ADR; A Sra Cassiana falou sobe a Sala de Situação so-

bre a dengue no âmbito Estadual e coloca a importância do Municipio participar ativa-

mente, envolvendo a comunidade em geral para que não haja mais casos como no

ano de 2015. A bióloga de zoonoses da ADR, salientou a importância do cuidado prin-

cipalmente nessa época do ano. Finalizando convidaram o CMS para participar da

reunião da Sala de Situação para um maior envolvimento do Conselho nas ações de-

senvolvidas.  5º Ponto de pauta: Apresentação, discussão e deliberação da Pro-

gramação Anual de Saúde de 2017; Gessiani explicou aos presentes que como já ti-

nha sido apresentada na reunião do mês de dezembro e discutida em vários momen-

tos com a comissão, foi aberta para discussão sendo que a Conselheira Elisonia elo-

giou o trabalho realizado, Osmar também parabenizou os envolvidos. Colocada em

votação foi aprovada por unanimidade.  6º Ponto de pauta: Apresentação, discus-

são e deliberação do Projeto de Capacitação para os Conselheiros e Conselhei-

ras; Apresentado pela Conselheira e coordenadora da Comissão de Normas Adriana,

o projeto já foi enviado aos conselheiros, sendo aberto a votação primeiramente a

aprovação de que seja aberto para 2 conselheiros de cada Conselho Local e após a

aprovação do Projeto. Aprovado por Unanimidade 7º Ponto de pauta: Apresentação,

discussão e deliberação da Prestação de Contas do CEREST do 1º, 2º e 3º qua-

drimestre de 2016; Entregue ofício da Comissão Intersetorial de Saúde do trabalha-

dor CIST, recomendando que seja feita a apresentação na reunião do mês de março
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para que sejam esclarecidas algumas dúvidas citadas no ofício que está em anexo a

esta ata.8º Ponto de pauta: Apresentação Curso de Farmácia a distância;  Apre-

sentada moção de Repudio a qual foi lida, colocada em votação e aprovada com 15

votos a favor e uma abstenção. Moção anexa a esta ata. 9º Ponto de pauta: Oficios

enviados em 2017; Izelda leu os oficios enviados em 2017, e solicitou a ajuda de to-

dos para que as devolutivas sejam analisadas. 10º Ponto de pauta: Sugestões de

pauta para próxima reunião; Relatório anual de gestão, representantes para discutir

o plano Municipal junto a Secretaria de Saúde. Conferências de 2017. 11º Ponto de

pauta: Informes Gerais. O conselheiro Rodrigo Momoli fará parte do Comitê de Ética

da UFFS.  A plenária foi encerrada e eu, Aline Padia, lavrei a presente ata. 
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